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A Voz Do Povo É A Voz De Deus? 
 
 
[Cristo] veio para o Seu próprio país, mas o Seu povo não O recebeu. João 
1:11. 
 
 

Muitos já ouviram o ditado que diz: "A voz do povo é a voz de Deus." 
Essa expressão traduz quase literalmente a frase latina "vox populi, vox Dei", 
usada desde os tempos de Roma para se referir à crença popular de que o 
julgamento do povo reflete o pensamento de Deus. Trata-se de uma idéia 
absurda, pois muitas vezes o pensamento do povo não passa de ignorância 
coletiva. 

A crença na vox populi surgiu em Acaia, no Peloponeso, onde havia 
um templo dedicado ao deus Hermes. Todos os dias, pessoas das mais 
diversas classes sociais subiam ao templo para fazer perguntas a um oráculo 
que ali existia. Em seguida, o consulente tapava os ouvidos e descia 
correndo como um louco até chegar a uma feira ou uma praça que estivesse 
repleta de gente. Ali ele destapava os ouvidos e prestava bastante atenção, 
pois a primeira frase que ouvisse do povo seria a resposta de Hermes à sua 
consulta. Ele perguntava para um deus e era o povo que lhe respondia. 

Felizmente, o cristianismo nos livrou dessa crença absurda. Hoje 
sabemos que esse método de Hermes de modo algum revela a vontade de 
Deus. Entretanto, há pessoas que ainda insistem em dar mais valor ao que o 
povo diz do que ao que está escrito na Palavra de Deus. Tais pessoas pensam 
que os comerciais de televisão são guias mais seguros do que seguir as 
orientações de Cristo. 

Um exemplo está na alimentação de muitos, a qual não é moldada 
pela reforma de saúde, mas pelo que grandes multinacionais alimentícias 
comandam. Veja no hora do intervalo o que a maioria come e bebe. Frutas? 
Castanhas? Água? Nada disso. Chocolates, chicletes e refrigerantes. E depois 
ainda reclamam das conseqüências. 

A Bíblia não aprova o fanatismo. Contudo, a humanidade está se 
afastando tanto dos princípios de Deus que em pouco tempo teremos de 
optar entre os costumes da multidão e nossa fidelidade ao Senhor. Seguir a 
Cristo está se tomando cada vez mais uma corrida na contramão do mundo. 
Somente aqueles que forem realmente convertidos terão a coragem de ser 
a minoria. 

 


